

Question écrite : se sensibiliser aux coûts de l'électricité et apprendre à gérer.

Les prix de l'électricité sont en hausse. Les causes en sont multiples. La pénurie de production et la surconsommation en sont deux particulièrement évidentes.

Au niveau du consommateur individuel, il y a des astuces qui permettent de diminuer la facture (choix des ampoules longue durée, arrêt des appareillages électriques la nuit, etc).

Nous demandons au Conseil Communal de bien vouloir nous renseigner sur :

- 1) chaque compteur individuel donne-t-il des informations utilisables pour repérer la forte consommation et pouvoir, de jour en jour, d'adapter et gérer modérément sa consommation ?
- 2) Serait-il imaginable, comme dans des circonstances de clients mal solvables, d'installer, sur demande individuelle, un compteur avec introduction de monnaie (ou carte à montant limité type prépaiement) pour pouvoir gérer mieux les besoins individuels et faire baisser la facture ?

Merci pour le Groupe UDC Delémont Dominique Baettig

